



Association régie par la loi du 1er juillet 1901

Objet: assister et fédérer les personnes et les collectifs
qui luttent pour la sécurité sanitaire des populations
exposées aux nouvelles technologies de
télécommunications sans fil

Siège social : 55 rue Popincourt, 75011 Paris

Téléphone : 01 43 55 96 08

e-mail : robindestoits@orange.fr

Site : www.robindestoits.org

COMMUNIQUE de PRESSE :

Paris, le 17 Juin 2008

Et si la téléphonie mobile devenait un scandale sanitaire ?

L'association *Robin des Toits* a fait parvenir à Madame Roselyne Bachelot - Ministre de la Santé, de la jeunesse et des sports ainsi qu'à Jean-Louis Borloo - Ministre de l'écologie, de l'Energie, du développement durable et de l'aménagement du territoire, le livre d'Etienne Cendrier, porte-parole de l'association *Robin des Toits*, « Et si la téléphonie mobile devenait un scandale sanitaire ? » Editions du Rocher

Malgré la proposition déposée en octobre 2007 par *Robin des Toits* et *Ecologie sans Frontière* dans le cadre du Grenelle de l'environnement, retenue et soutenue par Nathalie Kosciusko-Morizet, secrétaire d'état chargée de l'écologie, aucun effet concret n'a été visible.

Non seulement, les données scientifiques sont là, mais plus personne ne peut les contester. Le 15 juin 2008 dans le Journal du Dimanche, 20 scientifiques pour la plupart cancérologues ont publié un appel incitant au principe de précaution pour la téléphonie mobile.

Il est temps de mettre en place une réglementation réelle incluant le respect de la santé publique.

Contact presse

Etienne CENDRIER, Porte-Parole : 01 40 18 02 81

Robin des Toits : 01 43 55 96 08

Correspondance e-mail : contact@robindestoits.org